

## Informationsveranstaltung der Selbsthilfegruppe Blasenkrebs



Anzeige

Zu ihrem monatlichen Treffen lädt die Selbsthilfegruppe Blasenkrebs Interessierte, Betroffene und Angehörige in die Aula des Institutsgebäudes der Augusta Kliniken, an der Bergstraße 26, ein. Am Dienstag, 28.3.2017, von 16 bis 17.30 Uhr, wollen die Mitglieder vor allem persönliche Erfahrungen austauschen.

Treffpunkt ist vor dem Institutsgebäude. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, der Eintritt ist frei. Voranmeldungen sind nicht erforderlich.